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■ 会長挨拶 /大森　薫 会長
　皆さん今日和。一昨日の日曜日は衆議院選挙と台風が関東を直撃しまして、大変な一日だっ

たのではないでしょうか。特に被害等はなかったでしょうか？

　さて、先週の 15 日 16 日と米山奨学生・カウンセラー米山梅吉記念館訪問旅行がありまして、

カウンセラーの藤崎さんの都合がつかなかったので、私が代わりに行きましょうと言うことに

なったのですが、私も予定がはいってしまったので、15 日の夕方に車で行き、翌朝、奨学生

の一行を見送って帰ってきました。バス 1 台に奨学生・カウンセラー併せて総勢 44 名でした。

　宴会で私はイシジョマさんと一緒に食事をし、うちの子供と同じように話す機会が持てまし

た。イシジョマさんは普通の若い女の子でした。

　　米山奨学生は皆さん選ばれた優秀な学生さん達ですので、人の話もきちっと受け止めるし、
気使いも素晴らしいし、地区委員に頼まれた役割もきちっとこなしている学生さんもおりますし、非常に「心地よい

良い気分」を味わってきました。頑張って伊豆の堂ヶ島まで行って良かったなと思いました。

　ただ、同行しているカウンセラーの皆さんが高年齢の方が多く、若い学生さんと同行するのは、辛いという時もあ

るだろうなと思いました。同部屋 5 人のうち 80 歳前後なのかなと思えるカウンセラーの方がいらっしゃいました。

　また、奨学生を預かっているクラブでも、カウンセラーが来ないクラブも 7 ～ 8 クラブあったようで、奨学生がちょっ

とかわいそうな気がしました。この現象は毎年のことだと思いますが、ロータリークラブの会員の高齢化と繰り替え

される事業のマンネリ化なのでしょうか・・・？ロータリークラブの当初の米山奨学生受入の意味が薄れてしまって

いるのかなという感じも感じられました。米山奨学生受入についても一つの曲がり角に来ているかなと思いました。

　ただ奨学生は宴会終わってから 2 次会でホテルのカラオケに行きましたが、今回は全員カラオケに参加してくれて

たようで、冨委員長も大変喜んでいました。

　うちのクラブのイシジョマさんは皆さんご存じのように「シャイな人」なので最初は気乗りがしなかったようですが、

私がけしかけ、同じ研究室のお友達と一緒に歌ってくれました。非常に良かったですよ！言い忘れましたが､お酒も結

構いけるようでした。他国に一人で来て、経済的にも楽でない中、研究室で一生懸命、頑張っている話を改めて聞き

まして、我が子の状況や自分の若い時のことと重なったりしまして、もう少し、応援出来るところがあれば応援して

あげたいなと思いました。本日は、藤崎カウンセラーがイシジョマさんの歓迎会及び誕生会を企画していただきまし

たので、ここで、また交流を持ちたいなと思いますが、このような形でなくても良いので、皆さん、毎月 1 回は必ず

例会に来ますので、声がけだけで結構ですから、皆さんの励ましの言葉で、イシジョマさんは元気が出ると思います

ので、お願いできますと嬉しいです。

■ 四つのテスト/小林一生 会員
　「言行はこれに照らしてから」
　真実かどうか
　みんなに公平か
　好意と友情を深めるか
　みんなの為になるかどうか

■ お客様
藤代謙二 様（青少年育英基金信託管理人）
天澤退二郎 様（青少年育英運営委員）
飯田禮子 様（青少年育英運営委員）
仙波慶子 様（青少年育英運営委員）
森　淳 様（青少年育英運営委員）
益西卓瑪 さん（米山奨学生）

■ 米山功労者の表彰
第 40 回メジャードナー　山本康昭 会員

■ 米山奨学金の授与
米山奨学生　益西卓瑪 さん


